

Proyecto de mejora de la I-405

Preguntas frecuentes sobre el puente de Warner Avenue

¿Cuándo se abrirá al tráfico el nuevo puente de Warner Avenue?

El puente de Warner Avenue fue demolido a mediados de 2021 y se prevé que reabra a mediados de 2023.

¿Cuándo se abrirán al tráfico las rampas de entrada y salida de la I-405 en dirección sur en Warner?

Las rampas se cerraron el 14 de julio y se prevé que se abran a finales de agosto. Los cierres eran necesarios para incorporar las mejoras de la autopista.

¿Qué actividades son aún necesarias para abrir el nuevo puente al tráfico?

Las cuadrillas continuarán los trabajos de concreto, así como la instalación de los servicios públicos en la estructura del nuevo puente. A finales de este año, las cuadrillas realizarán dos grandes vertidos de hormigón o concreto para el puente. Después se retirará el andamiaje, que es la estructura temporal de madera y acero. A principios de 2023, las cuadrillas seguirán trabajando en los contrafuertes, los accesos al puente y verterán el concreto que conectará las dos mitades de la estructura del puente. Actividades como la instalación del alumbrado y la vía del puente, la pavimentación de las aceras y la construcción de monumentos están previstas para principios o mediados de 2023.

¿El nuevo puente estará abierto al tráfico de peatones y bicicletas?

Una vez terminado, el nuevo puente Warner tendrá aceras y carriles para bicicletas en cada dirección. Se prevé que cuando el nuevo puente se abra al tráfico de vehículos, dispondrá de aceras y carriles para bicicletas; sin embargo, es posible que todavía estén en marcha algunas obras, como la pavimentación de las aceras laterales y las líneas divisorias en el pavimento de los carriles para bicicletas.

¿Cuánto más ancho será el nuevo puente Warner?

El nuevo puente tendrá una anchura de 139 pies, es decir, unos 30 pies más que el antiguo puente.

¿Cuál será la altura del nuevo puente Warner?

El nuevo puente medirá unos 27 pies en su altura máxima, lo que supone entre 6 y 7 pies más de altura que el antiguo puente.

¿Cuántos carriles tendrá el nuevo puente?

El nuevo puente tendrá ocho carriles, cuatro en cada dirección, además de arcenes y un divisor central de 12 pies.

¿Los vecindarios y negocios cerca del puente seguirán siendo accesibles?

Sí, siempre se mantendrá el acceso residencial y comercial.

Proyecto de mejora de la I-405

Preguntas frecuentes sobre el puente de Warner Avenue

¿Cuál es el horario de las actividades de construcción?

En general, el contratista trabaja en dos turnos, de lunes a sábado: un turno diurno de aproximadamente 6 a.m. a 4 p.m. y un turno nocturno de aproximadamente 9 p.m. a 6 a.m. Aunque la mayor parte de los trabajos se llevarán a cabo durante el día, algunas actividades, como la colocación de barreras temporales, las líneas divisorias en el pavimento, el cambio de tráfico y la demolición del puente, deben realizarse por la noche por razones de seguridad.

Otras actividades, como la colocación y excavación del relleno de tierra para los estribos o contrafuertes del puente, requerirán el cierre de los carriles de la autopista, algo que Caltrans sólo permite por la noche debido al impacto en el tráfico. Todas las actividades que requieran el cierre de carriles de la autopista se llevarán a cabo normalmente por la noche.

¿Se controlarán los niveles de ruido?

Sí. Se aplicarán las normas de Caltrans. Los residentes pueden escuchar las alarmas de retroceso y el ruido de otras actividades de construcción. Las alarmas son requeridas para la seguridad de los empleados por la regulación estatal en todos los equipos de construcción en uso. El nivel de sonido debe ser audible a 200 pies y distinguible del ruido circundante.

¿Cómo se notificarán al vecindario las próximas actividades?

El Equipo de Alcance Comunitario 405 continuará notificando a los residentes, negocios y automovilistas de todas las actividades a través de correos electrónicos masivos, las redes sociales y en el sitio web del proyecto. Inscríbase para recibir alertas específicas sobre el puente Warner visitando bit.ly/405-signup.

¿A quién deben dirigirse los residentes si tienen preguntas, preocupaciones o reclamaciones?

Póngase en contacto con el Equipo de Alcance Comunitario enviando un correo electrónico 405project@octa.net, o llamando a las líneas de ayuda del proyecto. For **English**, call **888-400-8994**; para **Español**, llame al **888-400-8994**; Đối với **Tiếng Việt**, gọi **888-662-6569**. También puede enviarnos un mensaje en las redes sociales.

*Esta información también está disponible en español, contáctenos para más detalles.

*Thông tin này cũng có sẵn bằng tiếng Việt, liên hệ với chúng tôi để biết thêm chi tiết.